

Guitarristas de varios países acudirán a encuentro en Cuba



La Habana, 28 dic (RHC) Jóvenes talentos de la guitarra y prestigiosos maestros de México, Estados Unidos, Honduras, Italia, Suiza y Cuba intercambiarán aquí en el IV Encuentro de Guitarras Identidades, anunciaron los organizadores.

La cita tendrá lugar en la oriental provincia de Santiago de Cuba, del próximo 24 al 27 de enero; y en La Habana, del 29 de enero al 4 de febrero.

El programa del evento abarca conciertos, conferencias y clases magistrales en las cuales se prevé la participación de diversos estudiantes y profesionales de los más diversos géneros y estilos de la guitarra, e instrumentos afines como el tres, el laúd, el cuatro y el charango.

Como en ediciones anteriores, el Encuentro será presidido por el maestro Guido López-Gavilán y contará con la dirección artística de los guitarristas Eduardo y Galy Martín, quienes confirmaron que la cuarta edición se dedicará al aniversario 70 del natalicio de Sergio Vitier.

Algunos de los escenarios previstos para los conciertos son la Casa del ALBA Cultural, la Basílica Menor del Convento de San Francisco de Asís, la sala-teatro del Museo Nacional de Bellas Artes y la Rubén Martínez Villena de la Uneac (Unión de Escritores y Artistas de Cuba), entre varias plataformas.

Según contó en conferencia de prensa Martín -guitarrista y compositor-, el evento mantiene el estilo participativo y la propuesta de darle espacio a todos los niveles de la guitarra y sus manifestaciones, desde las más académicas y eruditas hasta las más populares.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/151330-guitarristas-de-varios-paises-acudiran-a-encuentro-en-cuba>



Radio Habana Cuba